



La jefa del Ejecutivo madrileño preside el acto de conmemoración del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer

Díaz Ayuso rinde homenaje a las mujeres iraníes que defienden su libertad frente a la tiranía: “La violencia y el maltrato que estamos viendo son intolerables”

- La Comunidad de Madrid reconoce a personas e instituciones que trabajan por la libertad en Irán y para mejorar la situación de mujeres a las que no se respetan sus derechos
- El Centro Ayaan Hirsi Ali, la unidad de Quemados del Hospital La Paz, la periodista Rosa Meneses y la activista Ryma Sheermohammadi han sido los premiados
- El Gobierno regional incrementa un 60% el presupuesto de 2023 destinado a las medidas y actuaciones para erradicar estos comportamientos de la sociedad

25 de noviembre de 2022.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha rendido hoy homenaje a las mujeres de Irán que defienden su libertad, muchas veces exponiendo sus propias vidas. “Con la revolución de los velos, millones de personas han dicho basta ya a la tiranía de un régimen fundamentalista islámico que encarcela, tortura y asesina”, ha señalado.

En el marco del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, la presidenta ha señalado que “no queremos que se olvide el momento histórico que se está viviendo en Irán y que sepan que estamos con ellas y con todas las mujeres del resto del mundo que no pueden elegir cómo quieren vivir”. “La violencia, el maltrato, la discriminación, la eliminación de los derechos más básicos, que estamos viendo en Irán, son intolerables e incomprensibles para una sociedad como la madrileña”, ha añadido.

La presidenta ha considerado que hoy es también “un buen día para reiterar el compromiso firme de la Comunidad de Madrid contra los crímenes contra las mujeres”. “Vamos a seguir poniendo todos los medios y recursos a nuestro alcance para conseguir una sociedad más justa, segura y libre. Nosotros defendemos que hombres y mujeres convivan unidos, en igualdad de oportunidades y ante la ley, y en la que se combatan las injusticias, los abusos y las agresiones con leyes justas, eficaces y proporcionadas”, ha subrayado.



En esta ocasión, se ha reconocido al Centro Ayaan Hirsi Ali, cuya directora, Concha Méndez, ha sido la encargada de recibir el galardón. Esta institución cumple 25 años ayudando a mujeres víctimas de violencia y en riesgo de exclusión social, sobre todo, de origen magrebí. Forma parte de la Red de Atención Integral para la Violencia de Género de la Comunidad de Madrid y cuenta con un programa especial para mujeres que llegan de países musulmanes.

El jefe de la Unidad de Quemados del Hospital público Universitario La Paz, José Ramón Martínez Méndez, ha recogido el reconocimiento por la rápida atención a la argelina Ryma Anane, hospitalizada con quemaduras en el 70% de su cuerpo tras rechazar una propuesta de matrimonio, fue rociada de gasolina y quemada.

La periodista Rosa Meneses ha sido destacada por su trabajo cubriendo las revoluciones árabes, así como la evolución de la situación social y humanitaria y sus procesos de transición política, y el seguimiento de la situación en Irán desde que estallaran las protestas.

Por último, la Comunidad de Madrid se ha dirigido a las mujeres que en las últimas décadas han abandonado Irán huyendo de la difícil situación que viven en su país, en especial a las que viven en España. El premio lo ha recogido Ryma Sheermohammadi, que lleva 30 años en España como traductora y activista y que se ha erigido como una de las voces esenciales de lo que está sucediendo en el país persa.

AUMENTA EL 60% LA INVERSIÓN CONTRA LA VIOLENCIA

La presidenta ha destacado que la Comunidad de Madrid defiende “sin dudar la igualdad efectiva ante la ley y de oportunidades entre mujeres y hombres”. “Intentamos prevenir cualquier agresión contra las mujeres, y atendemos a sus víctimas y a sus hijos. Y, aunque es mucho lo que ya hemos ganado, aún queda camino por recorrer, porque esta batalla requiere una vigilancia permanente. Pero solo desde la convicción, el rigor, la firmeza y la determinación seremos capaces de vencer a los que no respetan a las mujeres”, ha incidido.

Por eso, ha apuntado que esa voluntad debe ir acompañada de los “recursos necesarios y adecuados”. En este sentido, en el proyecto de los presupuestos de la Comunidad de Madrid del próximo año se ha incrementado más de un 60% la partida del Programa de actuaciones contra la violencia y la promoción de igualdad de oportunidades.

Además, este mismo mes ha empezado a funcionar el nuevo Centro de Acogida para Mujeres Mayores de 65 años y el año que viene se abrirán dos centros de crisis 24 horas para Mujeres Víctimas de Violencia Sexual y un nuevo Observatorio Regional en la capital, que se sumará a los 55 ya existentes en 38 ayuntamientos y 15 mancomunidades de la región.